

Acta_018_Oct_2025

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:30 hs del día 27 de octubre de 2025, se reúnen en Casa de la Cultura a los efectos de mantener Sesión Ordinaria, los Sres/as Concejales Miguel Fajardo, Washinton Mendizabal, Analía Marrero y Víctor Fernández.

En Secretaría de Actas Verónica Brioso.

Preside la mesa Concejal Miguel Fajardo.

*Form. N.º999/25, UTU solicita Locomoción para 06/11

Resuelven: Se accede.

*Form. N.º1065/25, Escuela N°61, solicita locomoción para el 11/11

Resuelven: Se accede.

*Form. N.º1025/25, Escuela N°6, solicita amplificación y luces para 19/11

Resuelven: Pendiente

*Form. N.º 1046/25, Gimena Rey (Nodo Interinstitucional), solicita amplificación para el 20/11

Resuelven: Pendiente.

*Form. N.º 1063/25, Escuela N°78, solicita amplificación para 20/11

Resuelven: Pendiente.

Siendo las 19:45 ingresa a mesa de Sesión el Concejal Washington Mendizabal.

*Form. N.º 1108/25, IAPA Baby Fútbol, solicita locomoción para el 08/11

Resuelven: Solicitar cotización.

*Form. N.º 964/25, CEDEMPA, solicita compra de aire acondicionado.

Resuelven: Se accede.

*Form. N.º: 997/25, Mabel de Brum (Fm Pan de Azúcar), solicita Amplificación para 16/11

Resuelven: Pendiente.

A continuación se da lectura a nota presentada por Agustín de León, quien solicita colaboración para competir en la carrera Rally del Atlántico Punta del Este, quedando la misma pendiente.

Seguidamente se da lectura nota presentada por vecinos de Km 110, solicitando acceder al servicio de agua potable, quedando la misma pendiente para la reunión con OSE-UGD.

Acto seguido El Sr. Concejal Washington Mendizabal plantea varias inquietudes. En primer lugar, consulta cuántos funcionarios fueron enviados a CEDEMPA en calidad de vestuaristas y de qué sector provienen. Además, comenta una situación en el complejo de viviendas del SIAV, donde los vecinos manifiestan su preocupación por la escasa iluminación existente, debido a focos quemados y otros tapados por árboles. Señala que se trata de una zona que ya presenta problemas de inseguridad, por lo que solicita que se adopten las medidas necesarias para mejorar la iluminación. Por otro lado, solicita el número de expediente que fue enviado al Departamento de Tránsito, a efectos de realizar el seguimiento correspondiente.

Finalmente, pide coordinar una reunión con el Capataz General para conocer en qué tareas se está trabajando actualmente.

Por otro lado, el Sr. Concejal Víctor Fernández solicita acelerar los procesos necesarios para el realquiler de la sede de IAPA, con el fin de establecer allí la Casa Joven. Señala la necesidad de generar los pliegos para la correspondiente licitación, dado que el local requerirá diversas reformas, tales como la instalación de cielorraso, ampliación de puertas, adecuación de baños accesibles e instalación eléctrica. Manifiesta además que se estima la apertura del espacio para el mes de marzo, pero considerando que el Municipio cuenta actualmente con un solo albañil y los tiempos de ejecución son acotados, resulta necesario iniciar los trámites con la mayor celeridad posible.

Asimismo, el Sr. Concejal Víctor Fernández reitera el pedido de la instalación de una cebrada peatonal frente al CAIFPA, con el objetivo de mejorar la seguridad vial en la zona y facilitar el cruce de peatones, especialmente de niños y familias que concurren al centro.

Siendo las 20:30 hs, se levanta la Sesión, labrándose la presente de la misma.


Secretaría de Actas
Verónica Brioso


Miguel Fajardo
Presidente Ad Hoc